

"La comisión internacional no ha entendido nuestro proyecto"

BioTic-Granada, presupuestado en 500 millones de euros, consigue 3 millones de euros más · La UGR, el PTS y el CSIC se muestran satisfechos de haber pasado el corte

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 22.10.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La Universidad de Granada quería un reconocimiento internacional para su proyecto *BioTic* y tendrá que conformarse con uno europeo. Estar en el grupo B, cuando aspiraba al A, no ha permitido a esta legendaria institución brindar con cava como hicieron algunas de sus homólogas ayer, pero le da la oportunidad de perfeccionar su proyecto para lograr la excelencia internacional antes de 2015. El porqué de este segundo puesto lo dijo claramente el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, en una rueda de prensa que convocó ayer por la tarde: "No hemos sabido explicar con claridad qué es BioTic. La comisión internacional no ha entendido el concepto.

La Universidad debe ser autocrítica y mejorar los aspectos señalados por el jurado".

Aunque le ha dejado un sabor agridulce el fallo de la convocatoria de Campus de Excelencia Internacional (CEI), que se dio a conocer oficialmente ayer por la mañana y que le otorga el sello en el ámbito regional, la Universidad de Granada ha encontrado cierta satisfacción al conocer la cuantía de lo que va a recibir, 3 millones de euros, en comparación con lo que se llevarán el resto de premiados que apenas superan los 5 millones en su primera categoría.

Sin embargo, el camino que le queda por recorrer es arduo. El proyecto BioTic-Granada, que lidera la UGR con el PTS y el CSIC como agregados promotores, está presupuestado en 500 millones de euros, de los que el Gobierno ha financiado 10 millones (7 en la convocatoria del CEI 2009, cuando fue considerado un proyecto prometedor y 3 de ésta).

De los 22 proyectos finalistas que aspiraban al CEI 2010, el Ministerio de Educación ha reconocido 14, ocho de ellos con la máxima distinción de 'Campus de Excelencia Internacional' y seis con la categoría menor de 'Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional europeo' (entre los que se encuentra el de Granada). Entre los victoriosos se encuentra el proyecto *Andalucía Tech* patrocinado por las Universidades de Sevilla y Málaga, que va a recibir 5,3 millones de euros en forma de créditos, otros tres catalanes, uno aragonés, otro madrileño, uno vasco y, el último, valenciano.

Junto a Granada, que se hace en su segundo intento con el mismo marchamo que adquirió la Universidad de Córdoba el pasado año, se sitúan un proyecto catalán, otro gallego, uno murciano, otro canario y uno leonés.

"Nos hubiera gustado estar en otra posición, porque habríamos optado a una financiación mayor, pero estamos satisfechos", dijo el rector de la UGR arropado por el gerente del PTS, Jesús Quero, y el director del Instituto López Neyra del CSIC, ambos promotores.

Ahora tienen que cumplir con los objetivos que se han marcado en el Plan Estratégico porque volverán a ser evaluados año a año hasta tener el veredicto final en 2015. Todos los proyectos CEI, que suman ya 13 entre las dos convocatorias, y los CEI regionales, 10 por ahora, tendrán que demostrar dentro de cinco años que son merecedores del sello de la Excelencia. "Los que están en la categoría regional pueden pasar también a la internacional", recordó el rector. Obtener el CEI de ámbito europeo "marca un punto importante para esta universidad, porque ahora ya puede cumplir con las metas que se ha marcado". BioTic contempla un total de 190 acciones estratégicas que serán supervisadas por un consejo de dirección y varias comisiones, según informó ayer González Lodeiro. "Para escoger a la persona que representará la dirección y llevará a cabo el proyecto se hará un concurso", matizó el rector a preguntas de los periodistas.

El marchamo CEI le permitirá a la Universidad de Granada, al igual que a los demás proyectos premiados, solicitar más fondos públicos nacionales y europeos. En el horizonte más cercano están las partidas del Ministerio de Innovación, el de Fomento (que absorbe Vivienda) y Sanidad (por los proyectos de Igualdad y Salud), pero podrían venir muchas más. "Sin el sello CEI no podíamos optar a estas ayudas, pero con la categoría regional tenemos opciones", explicó el coordinador del proyecto BioTic en la Universidad, Teodoro Luque.

Los responsables del proyecto granadino consideran que "empieza un nuevo futuro para la UGR" y éste pasa por comenzar a ejecutar el plan estratégico al objeto de alcanzar la excelencia internacional como máxima categoría del programa.



Francisco González Lodeiro, flanqueado por Jesús Quero y Alfredo Berzal, ayer en el Hospital Real.



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios